



## A NOS LECTEURS

---

**N**ous avons le plaisir d'annoncer à nos lecteurs d'importantes améliorations dans la publication de notre *Revue Canadienne*. Le papier glacé de la revue, qu'il nous a fallu adopter pour pouvoir imprimer, avec le texte, les gravures en demi-ton, sera remplacé par un beau papier antique, plus agréable et moins fatigant pour la vue. Les gravures seront tirées hors texte, sur un papier à surface, fabriqué spécialement pour cela, et qui nous permettra de leur donner tout le fini artistique désirable. Le papier même de la couverture sera changé, pour un papier de couleur analogue à celui adopté par les revues françaises, moins exposé à changer sous l'influence d'une lumière trop vive.

Ce sont là, nous dira-t-on, des changements assez secondaires pour une revue sérieuse. C'est bien comme cela que nous les considérons, aussi l'amélioration la plus importante sera l'addition d'un nombre considérable de pages. Nos collaborateurs augmentant en nombre et en importance tous les jours, nous nous trouvons souvent dans la